

ministración del Cuerpo Administrativo del Catastro, con destino en la Delegación de Hacienda en la provincia de Cáceres, debiendo cesar y causar baja en el servicio activo con efectos del día 8 del mes actual en que cumple la edad reglamentaria.

Lo digo a V. S. para su conocimiento, el del interesado y demás efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 3 de mayo de 1961.—El Subsecretario, A. Cejudo.

Sr. Jefe de Personal de este Ministerio.

MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS

RESOLUCION de la Subsecretaria por la que se rectifica el movimiento de personal de la Escala de Auxiliares Administrativos, a extinguir, publicado en el «Boletín Oficial del Estado» de 24 de abril de 1961.

Publicado en el «Boletín Oficial del Estado» de esta fecha el movimiento de personal de la Escala de Auxiliares Administrativos, a extinguir, de este Departamento, ocurrido durante el cuarto trimestre de 1960, y el primero de 1961, no se incluyó en el mismo, por omisión, la baja en 31 de diciembre de 1960 de don Jesús Moréll Cuéllar, de la C. H. del Guadalquivir, motivada por su ingreso en el Cuerpo de Administración Civil, de conformidad con lo establecido en la Ley de 23 de diciembre de 1959. Esta baja debe ir colocada entre las publicadas de don Manuel Utrilla Daroca y don Enrique García García.

Madrid, 24 de abril de 1961.—El Subsecretario, P. D., Joaquín de Aguilera.

MINISTERIO DE EDUCACION NACIONAL

ORDEN de 23 de marzo de 1961 por la que se nombra Vicedecano de la Facultad de Derecho de la Universidad de La Laguna a don Antonio Martín Pérez.

Ilmo. Sr.: De conformidad con lo dispuesto en el artículo cuarenta y cuatro de la Ley de 29 de julio de 1943, y con la propuesta del Rectorado de la Universidad de La Laguna y de la Facultad de Derecho, elevada conforme a las normas que señala la Orden ministerial de 5 de noviembre de 1953.

Este Ministerio ha resuelto nombrar Vicedecano de la Facultad de Derecho de la Universidad de La Laguna al ilustrísimo señor don Antonio Martín Pérez, Catedrático de la misma, acreditándole la gratificación anual de dos mil pesetas, con cargo al crédito que figura en el número 121.343/8 del vigente presupuesto de gastos de este Departamento ministerial.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 23 de marzo de 1961.

RUBIO GARCIA-MINA

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Universitaria.

ORDEN de 6 de abril de 1961 por la que se aprueba el compromiso de dedicación exclusiva a la Universidad con el Catedrático don José Santa Cruz Teijeiro.

Ilmo. Sr.: Examinados por la Junta para el Fomento de la Dedicación Exclusiva en la Universidad Española los compromisos presentados por los Catedráticos numerarios que han solicitado acogerse al régimen de dedicación exclusiva a la Universidad, regulado por los Decretos 1.332 y 1.333, de 16 de julio de 1959.

Este Ministerio, teniendo en cuenta el informe y acuerdo

de la mencionada Junta sobre las condiciones que integran dichos compromisos, así como con la propuesta elevada por la misma, ha resuelto:

1.º Aprobar, de conformidad con lo establecido en el artículo tercero del Decreto 1.332, de 16 de julio de 1959, y en los términos en que aparece concertado, el compromiso de dedicación exclusiva a la Universidad de don José Santa Cruz Teijeiro, Catedrático de «Derecho Romano» de la Facultad de Derecho de la Universidad de Valencia, que con fecha primero de abril actual ha sido suscrito por el Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Universitaria, en representación del Departamento.

2.º Dicho compromiso comienza su vigencia el indicado día primero de abril del corriente año.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 6 de abril de 1961.

RUBIO GARCIA-MINA

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Universitaria.

ORDEN de 8 de abril de 1961 por la que se nombra Decano de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Valencia a don Juan Reglá Campistol.

Ilmo. Sr.: De conformidad con lo dispuesto en el artículo 43 de la Ley de 29 de julio de 1943 y con la propuesta del Rectorado de la Universidad de Valencia, elevada conforme a las normas que señala la Orden ministerial de 5 de noviembre de 1953.

Este Ministerio ha resuelto nombrar Decano de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Valencia al ilustrísimo señor don Juan Reglá Campistol, Catedrático de la misma, acreditándole la gratificación anual de 5.000 pesetas, con cargo al crédito que figura en el número 121.343/8 del Presupuesto de gastos de este Departamento ministerial.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 8 de abril de 1961.

RUBIO GARCIA-MINA

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Universitaria.

ORDEN de 18 de abril de 1961 por la que se nombra a don Luis Lerate Santaella Catedrático numerario de «Música de Cámara» del Conservatorio Profesional de Música de Sevilla en virtud de concurso-oposición.

Ilmo. Sr.: Visto el expediente del concurso-oposición a la cátedra de «Música de Cámara» del Conservatorio Profesional de Música de Sevilla;

Considerando que en la tramitación de dicho concurso-oposición se han cumplido todos los requisitos legales, que la propuesta ha sido formulada por unanimidad del Tribunal y en favor del único aspirante presentado y que no se han producido protestas ni presentado reclamación de ninguna clase.

Este Ministerio ha acordado, previa aprobación del expediente del concurso-oposición y aceptación de la propuesta unánime del Tribunal, nombrar a don Luis Lerate Santaella Catedrático numerario de «Música de Cámara» del Conservatorio Profesional de Música de Sevilla, con el sueldo anual de 21.000 pesetas, por existir vacante en la categoría de ascenso, más las pagas extraordinarias reconocidas por las disposiciones vigentes.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y cumplimiento.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 18 de abril de 1961.

RUBIO GARCIA-MINA

Ilmo. Sr. Director general de Bellas Artes.

ORDEN de 18 de abril de 1961 por la que se nombra a doña Rosa María Agüera Córdoba Catedrática numeraria de «Piano» del Conservatorio Profesional de Música de Murcia.

Ilmo. Sr.: Visto el expediente del concurso-oposición a la cátedra de «Piano» del Conservatorio Profesional de Música de Murcia;

Considerando que en la tramitación de dicho concurso-oposición se han cumplido todos los requisitos legales; que la propuesta la formula el Tribunal por unanimidad en favor de la única aspirante presentada y que durante el transcurso de los ejercicios y dentro de los plazos legales no se han producido protestas ni formalizado reclamaciones de ninguna clase, por lo que procede la aprobación del expediente y la aceptación de la propuesta del Tribunal.

Este Ministerio ha acordado, previa aprobación del expediente y aceptación de la propuesta del Tribunal, nombrar a doña Rosa María Aguera Córdoba Catedrática numeraria de «Piano» del Conservatorio Profesional de Música de Murcia, con el sueldo o gratificación anual de 21.000 pesetas, por haber vacante en la categoría de ascenso, más las pagas extraordinarias reconocidas por las disposiciones vigentes.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y cumplimiento.
Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 18 de abril de 1961.

RUBIO GARCIA-MINA

Ilmo. Sr. Director general de Bellas Artes.

RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Media por la que se confirma en las plazas que se relacionan a los Profesores adjuntos numerarios de Institutos Nacionales de Enseñanza Media, relacionándose vacantes que se producen y duplicidades que se extinguen.

Para dar cumplimiento a lo dispuesto en la Orden de este Ministerio de 25 de enero último («Boletín Oficial del Estado» de 6 de marzo).

Esta Dirección General ha resuelto:

Primero.—Con efectos de 1 de enero de 1961 quedan confirmados en propiedad en las plazas que a continuación se indican los Profesores adjuntos numerarios de Institutos Nacionales de Enseñanza Media que se mencionan, los cuales quedan sujetos a la obligación que expresamente se les señala en el apartado cuarto de la referida Orden de 25 de enero de 1961:

Albacete

Alemán: Don Francisco Lorenzo Martín, titular del Instituto «Padre Isia», de León.

Almería

Italiano: Doña Lucía Marsani Franchini, titular del de Valencia «San Vicente Ferrer».

Antequera

Matemáticas, 3.ª: Don Humberto Salmerón Arenas, titular del de Cartagena, primera plaza.

Dibujo, 2.ª: Don Emilio del Moral Herranz, procedente de excedencia forzosa.

Alemán: Don Francisco Ortiz Salas, titular del «San Isidro», de Sevilla.

Arrecife de Lanzarote

Italiano: Don Miguel Cabrera Matallana, titular del «Verdaguer», de Barcelona.

Avilés

Alemán: Don Eduardo Fernández y Fernández Guerra, titular del de La Laguna.

Badajoz

Ciencias Naturales, 2.ª: Don Miguel M. Aguas de la Torre, procedente de excedencia forzosa.

Barcelona, «Jaime Balmes»

Matemáticas, 3.ª: Don Manuel Salvat Sardá, titular del «Montserrat», de la misma capital, primera plaza.

Bilbao (femenino)

Alemán: Don Francisco Manrique de Lara Cabezas, titular del «Cardenal Cisneros», de Madrid.

Cabra

Alemán: Don Antonio González-Meneses Rodríguez, procedente de excedencia forzosa.

Cádiz

Italiano: Don Aquiles Pattenghi Gallot, titular del «Maragall», de Barcelona.

Castellón de la Plana

Alemán: Don Juan Cánovas Pallarés, procedente de excedencia forzosa.

Cuenca

Lengua y Literatura españolas, 2.ª: Doña Virgilia Olalla Vilalba, titular del de Badajoz.

Gerona

Alemán: Doña Salomé Schaub de Sanner, procedente de excedencia forzosa.

Gijón

Italiano: Doña Nieves Faes Villaverde, titular del femenino de Bilbao.

Granada, «Ganivet»

Dibujo, 2.ª: Don Francisco Carrasco Díaz, procedente de excedencia forzosa.

Jaén

Ciencias Naturales, 2.ª: Doña Rosa Monleó Monleó, titular del de Cabra.

La Coruña, «Eusebio Da Guardán»

Matemáticas, 3.ª: Don Francisco-Marco Moll, titular del de Astorga, primera plaza.

La Laguna

Latín, 2.ª: Doña Concepción Martínez Figueroa, titular del de Figueras.

Física y Química, 2.ª: Don Tomás Quintero Guerra, titular del de Almería.

Las Palmas (masculino)

Alemán: Don Lorenzo Juan Mulet, procedente de excedencia forzosa.

Italiano: Don Pablo Artiles Rodríguez, procedente de excedencia forzosa.

León, «Juan del Encinas»

Alemán: Don Joaquin Echevarria Creagh, procedente de excedencia forzosa.

Lugo, «Nuestra Señora de los Ojos Grandes»

Alemán: Don Antonio Carvajal Herbón, procedente de excedencia forzosa.

Madrid, «Beatriz Galindo»

Latín, 2.ª: Doña Carmen Molina Arboledas, titular del de Ciudad Real.

Latín, 3.ª: Don Julián Sendino García, titular del de Huelva.

Latín, 4.ª: Doña María Paz Lloret Ots, titular del femenino de La Coruña.

Geografía e Historia, 3.ª: Doña Mercedes de Belaúnde Prendes, titular del de Avilés, primera plaza.

Francés, 2.ª: Don Manuel Altamirano Ariza, titular del de Albacete.

Madrid, «Cardenal Cisneros»

Latín, 2.ª: Don Pedro Rodríguez Arias, titular del de Madrid «Beatriz Galindo».

Lengua y Literatura españolas, 3.ª: Doña Filomena Páramo Fernández, titular del de Madrid, «Beatriz Galindo», segunda plaza.

Geografía e Historia, 3.ª: Don Antonio Alvaro Mora, titular del de Valdepeñas, 1.ª plaza.

Francés, 2.ª: Don Fernando García Araujo, titular del de Madrid «Cervantes».